

# Übungsvormittag

2011-11-18 08:00 von Wolfgang Rinner

## Die jährlichen Übungen in der Volksschule und im Kindergarten wurden an einem Vormittag durchgeführt

Die Feuerwehr St. Radegund führte gemeinsam mit der Feuerwehr Rinnegg in der Früh eine Rettungsübung in der Volksschule durch. Übungsannahme war ein Computerbrand im Pausenraum. Herabgefallene Deckenelemente versperrten der 4. Klasse den direkten Fluchtweg ins Freie. Die Schüler aus dieser Klasse wurden gemeinsam mit ihrer Lehrerin über den Leiterweg gerettet.

Am späteren Vormittag wurde dann die Brandmeldeanlage im Kindergarten ausgelöst. Als Brandursache konnte vergessenes Kochgut am Herd festgestellt werden. Beim Eintreffen der Feuerwehren waren die Gruppenräume durch die Kindergarten-Tanten bereits geräumt. Die Atemschutztrupps mussten noch nach einer vermissten Familie suchen.





